

## KATA PENGANTAR

**Assalamu'alaikum Wr.Wb.**

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karuniaNya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul "Penerapan Pendekatan Pembelajaran Matematika Realistik untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa Pada Sub Pokok Bahasan Aritmatika Sosial Kelas VII Smp Negeri 2 Tambangan T/A 2012/2013", disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, MS beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Bapak Dr. KMS. Amin Fauzi, M.Pd, Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, dan Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Teristimewa kepada Ayahanda H.Nuruddin Lubis, Ibunda Hj. Kholidah, yang sudah berdoa dan memberikan motivasi serta dukungan baik secara material maupun nonmaterial kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Tidak lupa penulis juga sangat berterimakasih kepada Kakak Eka Purnama Dewi Lubis dan keluarga, Buat saudara-saudara tersayangyang telah banyak membantu

penulis, semoga kelak kesuksesan menjadi milik kita bersama, amiiin... ”Belajar yang rajin dan tetap optimis!”.

Terima kasih buat Laili Rahmi, Erna Hari, Afrida Yanti, Rahmi Oktina, Siti Aisah, untuk semua bantuan doa dan semangat yang sudah diberikan selama ini. Dan yang paling spesial buat Abu Hasyim Nasution yang selalu memberikan semangat, motivasi dan perhatiannya kepada penulis.

Penulis juga berterima kasih kepada sahabat-sahabat terbaikku dari kelas Reguler A '07, Isti, Ulfa, Elin, Lili, Ayu, Sukri Lubis, dan teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu serta buat teman-teman Kos gang Seri 11. Terimakasih karena telah memberikan warna-warni dalam perjalanan hidupku.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini, kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi dunia pendidikan. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih.

Medan, Januari 2013

Penulis

Efrita Dewi Lubis

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY